
Antrag (SPD-Fraktion) 
Wiedereröffnung des Schweriner Fernsehsehturms 

38. Stadtvertretung vom 12.11.2018; TOP 11; DS: 01592/2018 
https://bis.schwerin.de/vo0050.asp?__kvonr=6615  
 
Die Stadtvertretung hat Folgendes beschlossen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt gemeinsam mit der Geschäftsführung der DFMG 
Deutsche Funkturm GmbH mit Sitz in Münster weiterhin Lösungen zu suchen, den 
Schweriner Fernsehturm wieder zu beleben. Dabei ist auch zu prüfen, ob neben 
gastronomischen auch kulturelle oder sonstige Angebote möglich sind. 
 
Hierzu wird mitgeteilt: 
 
Die Deutsche Funkturm GmbH ist an einer baldigen Wiedernutzung der Räumlichkeiten im 
Fernsehturm sehr interessiert und bat im April 2018 die Landeshauptstadt Schwerin um 
Unterstützung bei der Findung von Interessenten. Seither gibt es Bemühungen, durch die 
Wirtschaftsförderung unterstützt, eine Nachnutzung für die gastronomische Einrichtung im 
Fernsehturm zu finden. Es besteht ein stetiger Kontakt zwischen der Landeshauptstadt 
Schwerin und der Deutschen Funkturm GmbH. 
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